

報道各位

## 日本史上初卓球男子団体「銀」・シングル「銅」水谷隼が登場！ 趣味は貯金？卓球を辞めようとした？水谷隼にまつわる噂を解明！ 『TOYOTA Athlete Beat』10月15日・22日(土)10:00～10:50 放送

TOKYO FMのスポーツ×音楽プログラム『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、10月15日・22日(土)のゲストにリオ五輪卓球男子団体で日本史上初銀メダルを獲得、シングルでは銅メダルを獲得した水谷隼を迎え、リオ五輪秘話や4年後の東京へ向けた目標、さらに水谷隼にまつわる数々の噂についての真相を伺います！どうぞお楽しみに。



### ■リオ五輪団体決勝でこれまで12回負けていた対戦相手への勝利の重み

『TOYOTA Athlete Beat』(毎週土曜日 10:00～10:50/JFN系全国38局ネット)では、リオ五輪で日本史上初の卓球男子団体銀メダル・シングル銅メダルを獲得した水谷隼をゲストに迎えました。平均的な選手の2倍である20種類ものサーブを打ち分けることができるという水谷は、「男子団体決勝で対戦した中国の選手とは過去12回負けていて、リベンジするにはオリンピックしかないと思った」と勝利の重みを語りました。

また、試合中にはアレを履かない？ロンドン五輪の後、『4ヶ月卓球をやらなかった理由』とは？趣味が貯金？など、リオ五輪で「カツ」を入れられた後、未だかつてない注目を集める水谷にまつわる数々の噂の真相についても伺いました。

### ■水谷「リオでの引退も迷ったが、次が『東京』と決まった瞬間にまだ続けよう！」と決意

結婚後、家族の支えが強くなったという水谷は、リオに応援にきてくれた奥様について「嫁の前では負けない。悲しむ姿は見たくない」。さらに現在2歳になる娘について「子どもができてから『この子のために絶対勝とう』と思うようになった」と家族への想いを語りました。「一度はリオでの引退も考えたけれど、次が東京と決まった瞬間にまだ続けよう！」と決意したという水谷は「その頃は娘も6歳になるのでプレーを観られるはず」と意気込みを語りました。さらに番組では、水谷が「オリンピックになると聴きたくなる曲」「結婚式にボーカルからビデオメッセージをもらった奥様が大好きをしたという人気アーティストの曲」をお気に入りのチャアアップソングとして紹介します。この模様は10月15日、22日(土)10時からオンエアします。どうぞお楽しみに。

#### ■番組概要

◇タイトル: 『TOYOTA Athlete Beat』

◇放送日時: 毎週土曜日 10:00～10:50

◇放送局: TOKYO FMをはじめとするJFN系全国38局ネット

◇出演者: 藤木直人・伊藤友里

◇番組内容: 野球をはじめとするスポーツが好きな俳優・藤木直人と、「毎週フットサルをしています！」という伊藤友里がお届けする、スポーツ×音楽プログラム。今、注目のアスリートたちの素顔に迫ります。モチベーションを常に高く保つ秘訣や、普段聴いている音楽、さらにスポーツ界のレジェンドたちの知られざるストーリーを、藤木直人の語りで紹介するコーナーも。

◇番組HP: <http://www.tfm.co.jp/beat/> ◇提供: トヨタ

